
	

DECISIONE	DEL	MUNICIPIO	PER	L'AVVIO	
DEL	JARDÍN	INFANTIL	DE	BELÉN	
…	E	QUESTIONI	DI	GENERE	
	
	

	
	
	
Un	anno	dopo	il	primo	incontro	con	il	Municipio,	arrivai	di	nuovo	a	Belén	e,	assieme	alle	
insegnanti,	chiesi	di	nuovo	un	incontro	con	i	municipali.	Tre	giorni	dopo,	con	la	presenza	di	tutti	a	
rappresentanti	del	Comune,	le	due	insegnanti	ripresentarono	esattamente	lo	stesso	progetto	di	un	
anno	prima,	con	gli	stessi	cartelloni	che	illustravano	finalità,	obiettivi,	organizzazione,	costi,	…	nulla	
avevano	cambiato!		
Il	progetto	fu	approvato	all’istante	e	la	Casa	Popular	concessa	gratuitamente	a	partire	dalla	
settimana	seguente.	
All’uscita	da	quella	riunione	le	insegnanti	erano	furenti!		

“Noi	due,	donne	nicaraguensi,	nemmeno	ci	ascoltavano!	Arrivi	tu	e	tre	giorni	dopo	è	tutto	a	posto!	
Come	se	la	tua	parola	valesse	più	della	nostra!	Che	schifo,	che	mancanza	di	rispetto!”	
Erano	così	arrabbiate	che	avrebbero	mollato	tutto	per	orgoglio,	però,	ritrovata	la	calma,	
accettarono	la	situazione	e	si	misero	al	lavoro.		
Due	settimane	dopo	trenta	bambini	iniziarono	a	frequentare	il	Jardín	Infantil	de	Belén.	
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